
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbalen" il dei01/02/2024

L'anno duemilaventiquattro, i! giorno 01 Febbraio, regolarmente convocala alle ore 12:15 si è riunita la II Commissione
Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

!  Piano Urbano del Traffico;

2  Verifica stato relativo alle aree verdi oggetto di "Adozione";

3  Istanza di sollecito inerente l'approvazione di variante al piano di lottizzazione Convenzionata sita in contrada

Cavaliere e lottizzazione Convenzionata dei terreni siti in via battifoglia.

4 Modificato Regolamento Comunale per la disciplina delle "Modalità di Autorizztizione ali attendamento per

circhi e mostre viaggianti con animali, approvalo con Delibera Consiglio Comunale n*^ 34 del 13.10.2022.

5  Varie ed eventuali

CONSIGLIERI QUALIFICA INGRESSO USCITA

Miano Sebastiano , Presidente ORE 12:20 ORE 13:10

Bartoiotta Fabiana Vicepresidente ASSENTE ASSENTE

Campo Raffaella Componente ASSENTE ASSENTE

Giunta Carmelo Componente ASSENTE ASSENTE

Perdlchizzi Francesco I Componente

Pino Tommaso Componente

Torre Ilenia ' Componente

ASSENTE

ORE 12:20

ORE 12:30

ASSENTE

ORE 13:10

ORE 13:10

Il Presidente accertato il numero legale dichiara aperta la seduta, in seconda convocazione, alle ore 12:30.

Svolge le funzioni di Segretario la Consigliera Ilenia Torre.

Alle ore 12:30 entra l'ing. Sapienza convocalo per la data odierna per fornire chiarimenti in relazione alla Scuola Ele

mentare di Via Gen. A. Cambria (appartenente al comprensivo Militi) e ai lavori relativi alla Via Ugo S.Onofrio/Via

Camarda.

Il consigliere T. Pino chiede come mai se la consegna lavori relativi alla scuola di Via Cambria è stata fatta sotto ris

erva di legge da molto tempo non siano stati ancora avviati i lavori. L'Ing. Sapienza comunica che, ad oggi, non è slata

fatta la consegna dei lavori e che il contralto non è ancora stato sottoscritto poiché sono emersi problemi in relazione

alla permanenza del finazaiamenio (in particolare l'opera dovrebbe essere spostata su un'altra linea di nnazniamenlo

poihè è trascorso molto tempo dalla concessione del nnanziamenio stesso).

Con riferimento ai lavori di Via Ugo S. Onofrio/Via Camarda il Dirigente chiarisce che durante 1 lavori ci sono stati dei

problemi di natura tecnica (connessi in particolare alle forniture di alcuni pozzetti, alla coirezione delle quote planiei-

riche del tracciato e al sistema di raccolta delle acque meteoriche) ma che comunque 1 lavori stanno proseguendo rego

larmente.

A seguilo di domanda del Consigliere MIano ring. Sapienza fornisce chiarimenii anche In relazione ad alcuni aspetti

relativi ai settore cimitero.

La commissione consiliare viene chiusa alle 13:10 e tornerà a riunirsi come da calendario.
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